
Вспомнить всё!

Ответами на вопросы будут являться слова 

«да» и «нет». 



Запишите однокоренные наречия парами.

Вправо, снова, справа, насухо, заново,

дочиста, досуха, начисто.



Почему на конце однокоренных наречий
разные гласные?

вправо

заново

направо

насухо

начисто

справа

снова

справа

досуха

дочиста



О-А на конце наречий

Урок русского языка в 6 классе



Теория, стр. 153

О А

Закончите кластер.



Теория, стр. 153

О А

Закончите кластер.
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Продолжите лингвистическую сказку…

Жили-были в Стране Наречий приставки В-, На-, За-,

Из-, До-, С- и суффиксы -О, -А.

Жили они в мире, ходили друг к другу в гости… Но всё

это скоро закончилось… Что же случилось?



Упражнение 564

Справа, вправо, издалека, изредка, снова,

насухо, слегка, наскоро, задолго, влево,

засветло, направо, заново, добела.

Устно объясните написание О – А на конце наречий.



Проверьте, как вы усвоили тему.

Сначал.., изредк.., влев.., налев.., слев.., насух.., 

наглух.., издавн.., начист.., снов.. .

Запиши в строке чата только суффиксы наречий.
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